

Fritz Stenger GmbH
Hauptstraße 7
63872 Heimbuchenthal

Leidersbach, 24.05.2022

Empfehlungsschreiben

Lieber Herr Stenger & Team,

Ende 2021 sind wir in unser Wohlfühlhaus einzogen und auch noch nach ca. 6 Monaten fühlen wir uns sehr wohl und angekommen. Gerne möchten wir die vergangen Zeit kurz reflektieren.

Auf der Suche nach einem passenden Partner sind wir über eine Empfehlung auf die Fa. Stenger aufmerksam geworden. Nach dem Besuch des Baufamilientages war der Entschluss für uns gefallen in Holz zu bauen. Zuvor hatten die Gespräche mit der Fa. Stenger uns von Anfang ein Gefühl gegeben, gut aufgehoben zu sein.

Bei einer solchen Investition war uns neben der Energieeffizienz, Nachhaltigkeit und Regionalität besonders wichtig einen erfahrenen Partner auszuwählen, der zudem mit einem eingespielten Netzwerk an Handwerkern („Partnerhandwerker“) die Kompetenz außerhalb des Gewerks Holzhaus sowie eine ganzheitliche Projektleitung abdeckt. Ein toller Nebeneffekt, wir hatten so von Beginn an eine genaue Kostenaufstellung inkl. Partnerhandwerker und auch die sog. Baunebenkosten (Telekom, Einmessungskosten, Kanal- und Wasseranschlüsse) sind mit einem Schätzwert versehen.

Bei einigen Besuchen von Stenger-Kunden konnten wir das Wohlfühlklima live erleben und zudem fiel uns auf, dass es keine „Häuser von der Stange“ sind. Gerade weil unser Grundstück am Hang liegt, war uns die Individualität bei der Planung wichtig.

Bevor unser Keller und unser Holzhaus gebaut werden konnten, mussten wir zudem ein älteres Bestandsgebäude abreißen und somit erstmal Platz auf dem Grundstück schaffen. In unserer Region gab es hier ein Zuschussprogramm der Gemeinde, welche als Anreiz zur Verschönerung des Ortsbildes, angeboten wurde. Bei der Erbringung der nötigen Nachweise wurde wir aktiv von der Fa. Stenger unterstützt und konnten am Ende den Zuschuss für Abriss und Neubau erhalten.

In Zeiten von Corona und Materialengpässen hatten wir uns geistig bereits auf mögliche Verzögerungen im Bauzeitenplan eingestellt. Unser Holzhaus wurde Ende Mai auf einen massiven Keller aufgestellt. Bereits am 3. Advent des gleichen Jahres konnten wir einziehen, sogar etwas früher als geplant.

Mit allen Mitarbeitern der Fa. Stenger – egal ob Büro, Vertrieb, Baustelle, Projektleitung – sowie mit den Partnerhandwerkern waren wir sehr zufrieden. Man hatte stets ein offenes Ohr und aufkommende Themen wurden ehrlich, pragmatisch, kundenorientiert und transparent gelöst.

Wir hatten immer das Gefühl auf Augenhöhe zu sein und gemeinsam für alle Seiten die beste Lösung zu finden.

Wir hatten auch die Möglichkeit selbst mit anzupacken, so konnten wir auch durch tolle Unterstützung der Fa. Stenger mit Anleitungen, Hilfsmitteln und dem „Hausbau-Paketchen“ selbst Hand anlegen beim Abkleben, Dämmen, Aufdoppeln, etc. Neben den gesparten Kosten hatten wir natürlich auch ein tolles Gefühl die Eigenleistung am eigenen Haus zu erbringen.

Während der Bauphase blieben wir verschont von Preiserhöhungen, Verzögerungen, Baumängeln, Sachverständigen oder auch Rechtsstreitigkeiten. Im Gespräch mit Freunden und Bekannten, die ebenfalls ihre Bau Erfahrungen mit uns geteilt haben, wurde uns sofort klar: Ein so reibungsloser und nahezu sorgenfreier Ablauf, wie wir ihn mit der Fa. Stenger hatten, ist nicht selbstverständlich. Daher lautet uns Fazit, dass die Fa. Stenger mit Ihrer Philosophie und Leidenschaft klar in der Champions-League spielt!

Nach 6 Monaten in unserem Wohlfühlhaus haben wir bereits einige kalte aber auch schon warme Monate erlebt. Es fühlt sich großartig an, das Klima ist einfach klasse und das Sonnenlicht wird effizient (aufgrund der 3fach Verglasung der Fenster) genutzt. Wir haben mit KfW55 Standard ohne Lüftungsanlage gebaut und sind sehr froh über diese Entscheidung. Es fühlt sich einfach klasse an und für uns ist das Klima bereits zur Selbstverständlichkeit geworden.

Wir möchten daher heute DANKE sagen. Die Zeit als Bauherr verging wie im Flug und wir blicken immer noch mit Stolz zurück und können getrost sagen: Es war die richtige Entscheidung mit der Fa. Stenger zu bauen!

Herzliche Grüße aus unserem
Fritz-Stenger-Wohlfühlhaus aus Leidersbach,



Marina und Andreas Fries